

Estudio: cómo afecta el mundial de fútbol al mercado de valores



Martín Rodríguez | Redacción Nacional

Sea horario laboral o no, **todo el mundo quiere ver el Mundial** y los **operadores de las transacciones financieras no son la excepción.**

Un estudio del Banco Central Europeo y el Banco Central de los Países Bajos muestra que el número de movimientos baja durante los partidos de la Copa Mundial de Fútbol.

"En promedio se cae un 33% el volumen de negociación cuando hay partidos tan importantes, como lo son los del mundial", explica el máster en Finanzas y profesor del campus Monterrey, Israel Escamilla.

"Ese número cae aún más cuando los juegos pertenecen al país de la bolsa que opera, llegando a un 50% de caída en el volumen de trading", añade, explicando la investigación de Michael Ehrmann y David-Jan Jansen.

En el caso de México, Escamilla señala que durante los partidos que se tuvieron entre semana, que es cuando opera la bolsa, **las operaciones rondaron alrededor de los 40 millones, cuando el promedio es de 108 millones.**



/>>

Sin embargo, **esto no es motivo de alarma**, ya que como explica el también **profesor del Tec y director del fondo conjunto ITESM-BBVA Bancomer, Genaro Chiu, "el volumen decae durante los partidos pues los traders está viéndolo, pero no hay una correlación con el resultado y el precio de los activos"**.

Lo que sí, es que **existen algoritmos y robots automatizados que podrían aprovechar la preferencia de las operaciones al no tener competencia en la oferta de las mismas**, comenta también el **director asociado del Departamento de Contabilidad y Finanzas de la Región Norte del Tec, Francisco Orozco**.

"Tú lo dejas en automático esperando las mejores opciones y, si alguien se duerme, tu orden se vuelve efectiva más rápido", comenta, resaltando que los precios no se ven afectados.

"Es cierto que el ver jugar tu selección puede detenerte de tus labores, e incluso, que la economía se paralice, pero es ahí donde las personas atentas pueden tomar ventaja", concluye.

La copa del mundo es un evento que causa revuelo cada cuatro años. Acorde a la FIFA, **más de mil millones de personas vieron la Copa del Mundo en el 2014**.